
Pauta da 21ª reunião ordinária do CMPC

19/02/2025 18:00. Videoconferência
Breve relato Próximos passos Encarregado Data acordada

Pendências de reuniões anteriores
idade 

(meses)

Reuniões sem 

atualização

Plano Municipal de Cultura 20 0
. Acordado que esse assunto será retomado na 23ª reunião do CMPC, havendo a possibilidade de o próprio 

conselho prorrogar a sua recomposição

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Hanin 19-mar-25

Fundo Municipal de Cultura 20 3
. Informado que será necessário retomar o Projeto de Lei do Fundo da Cultura desde o início

. Comentado haver tratativas junto aos vereadores para retomada do assunto após o carnaval

. Acordado que será adicionado 1 no contador de pendências não atualizadas

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Lindamara 19-mar-25

Lei Paulo Gustavo - análise dos modelos de editais fornecidos pelo Minc para setores 

Culturais
19 1

. Informado que o assunto será retomado após o carnaval

. Acordado que será adicionado 1 no contador de pendências não atualizadas

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Thiago 19-mar-25

Lei Aldir Blank 15 1
. Informado que o assunto será retomado após o carnaval

. Acordado que será adicionado 1 no contador de pendências não atualizadas

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Thiago 19-mar-25

Projeto de revitalização do Centro Histórico 15 0
. Informado que a empresa contratada retomou suas atividades para a conclusão dos 30% restantes e que 

duas fachadas já tinham sido pintadas

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Thiago 19-mar-25

Projeto Trilhos do Conhecimento - Estadual 9 0
. Informado que os novos passeios do projeto foram reprogramados para o 1º trimestre de 2025, no início do 

ano letivo, quando serão contempladas as escolas estaduais de Antonina e Morretes

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Thiago 19-mar-25

Solicitação de informações sobre o Festival de Inverno da UFPR 8 0
. Informado que há tratativas junto à UFPR para a realização do evento em 2025 e que também há tratativas 

com outros possíveis parceiros para a realização do Festival de Inverno em julho, sendo o objetivo da 

prefeitura realizar o evento de qualquer modo

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Thiago 19-mar-25

Carnaval de Antonina 1 0

. Informado sobre reunião com blocos, escolas de samba, comerciantes locais, Polícia Militar, Corpo de 

Bombeiros, e empresas de segurança para o alinhamento das atividades no evento

. Informado que a base da PM será na Escola Brasilio Machado

. Informado que as licitações de estrutura para o evento e bandas já haviam finalizado

. Informado que o objetivo é o de prover um carnaval familiar, seguro e pacífico, com prioridade para o 

comércio local

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Thiago 19-mar-25

Recomendação do CMPC para a continuidade de prestador de serviços credenciado pela 

prefeitura
1 0 . Informado que o departamento jurídico está preparando uma nova modalidade de credenciamento 

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Thiago 19-mar-25

Assinatura das atas das reuniões do CMPC 19 0
. Informado que ainda há pendências de assinatura e que a ata de dezembro e janeiro ainda não foram 

disponibilizadas

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 

Andressa, 

Lindamara
19-mar-25

Atualização dos representantes da prefeitura no CMPC 1 0

. Informado que os responsáveis pelas secretarias municipais participantes do CMPC foram contatados para 

confirmar os nomes de seus respectivos representantes titulares e suplentes no conselho, sendo que parte 

deles já respondeu indicando os novos participantes

. A relação dos novos nomes será compartilhada no grupo do CMPC

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Lindamara 19-mar-25

Criação de um selo para restaurantes que produzem o barreado 2 0

. Relembrado que a ação originou-se da sugestão da criação de um selo para restaurantes que produzem o 

barreado, motivada pela existência de estabelecimentos que podem estar vendendo pratos semelhantes ao 

barreado como se fossem barreado, trazendo a preocupação que o prato desvalorize o barreado, um prato 

cultural, sendo que o selo proposto obrigaria a venda de barreado nos moldes originais

. Explicado que hoje já existe o selo sugerido, que é o próprio selo da IG (Indicação Geográfica), nos mesmos 

moldes do selo de IG das balas de Banana, e que não caberia a criação de outro selo para o mesmo propósito

. Lembrado que o reconhecimento da indicação geográfica (IG) do Barreado foi concedida para Antonina, 

Morretes e Paranaguá, e que deve haver mais pessoas interessadas em desestimular qualquer tipo de prática 

enganosa

. Informado que houve contato com a presidente da associação que representa o barreado no Litoral do 

Paraná, na busca por informações sobre os critérios para usar a IG do Barreado e qual o procedimento para 

denunciar denunciar quem oferece um prato diferente como sendo barreado, a qual respondeu que ainda 

estão com alguns pontos a serem definidos e que entrará em contato assim que estiver pronto

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Marcos 19-mar-25

Pauta do dia

✔ Crise financeira da Filarmônica Antoninense 1

. Comentado sobre relatos afirmando que a Filarmônica está sem receber apoio da prefeitura desde outubro 

de 2024

. Comentado que a Filarmônica é um patrimônio emblemático da cidade

. Informado sobre reunião agendada para o dia 20/02/2025 entre os representantes da Filarmônica e da 

prefeitura, para tratar do assunto e encaminhar a resolução do problema

. Esclarecido que o apoio à Filarmônica é realizado através da Secretaria de Educação, não da Secretaria de 

Turismo, mas esta também está apoiando nos encaminhamentos

. Comentado sobre a Lei Estadual dos Direitos Difusos,que conta com um fundo de grande monta de recursos 

e que permite a inscrição de projetos solicitando de apoio financeiro para instituições como a Filarmônica 

Antoninense, configurando-se como uma alternativa para não depender de recursos da prefeitura. A 

conselheira que realizou o comentário informou já ter se disponibilizado a fazer um projeto nesse sentido em 

2017, mas o assunto não evoluiu. Entretanto, reafirmou a sua disponibilidade em apoiar na elaboração do 

projeto mencionado.

. Acordado que o tema será incluído na pauta de discussão da reunião do dia 20/02, com a orientação ao 

responsável pela Filarmônica para procurar o apoio junto ao CMPC.

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Rafael 19-mar-25

Assuntos emergentes ou extraordinários

✔ Nenhum assunto extraordinário foi trazido durante a reunião . Nenhum assunto extraordinário foi trazido durante a reunião

Alinhamento dos próximos passos e Encerramento  

✔ Próxima reunião do CMPC

Reuniões do Conselho Municipal de Política Cultural - CMPC

. Conforme acordado, as reuniões do CMPC ocorrem na terceira quarta-feira do mês às 18:00, ficando agendada a próxima reunião para o dia 19/03/2025 às 18:00
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